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第2回定例会
一般質問に、今村、松下、大西、原田議員
            　６月２０日、各会派の一般質問が行われ、都議会民主党からは今村るか、松下玲子、大西さとる、原田　大各議員が立ちました。

            　今村るか議員は、子育て支援、まちづくり、自動車文化について、松下玲子議員は放置自転車、風致地区、水道局用地について、大西さとる議員は、選挙開票事務、格差是正、エレベータについて、原田　大議員は、環境税、放置自転車、特別支援教育について、石原知事並びに関係局長の見解を質しました。

            ＊会議予定はこちら↓

            　　http://www.gikai.metro.tokyo.jp/schedule/d19bm102.htm

            ＊都議会中継のページはこちら↓

            　　http://www.gikai.metro.tokyo.jp/live/index.htm
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		●平成１９(2007)年６月１９日

            　第２回定例会、代表質問に岡?幸夫総務会副会長


            ●平成１９(2007)年６月１２日

            　第２回定例会、知事所信表明


            ●平成１９(2007)年６月８日

            　都議会民主党、介護保険制度の健全な運営を申し入れ


            ●平成１９(2007)年６月１日

            　都議会民主党、新銀行東京決算に馬場政調会長談話


            ●平成１９(2007)年５月１０日

            　都議会民主党、豊洲土壌汚染対策PT設置


            ●平成１９(2007)年５月１０日

            　第1回都議会臨時会、石原知事発言


            ●平成１９(2007)年５月２日

            　東京都、「市場化テスト」民間意見募集開始


            ●平成１９(2007)年４月８日

            　知事選・都議補選結果に、田中良幹事長談話を発表


★第２回定例会提出案件

            ★第１回定例会報告
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